
会 議 録            会議名： 令和 4年度 第 1回運営推進会議（せとうち） 

■ 日 時 ：令和 4年 5月 24日（火） １０：３０～１１：３０   

■ 出 席 者 ：別紙参照 

 書 記 ： 田中 寿一           印 

■ 議 題 ：事例発表および令和 3年度実績報告 他 

■ 内 容 ： 

１．令和 3年度 事例発表 

【感想】 「世代間交流」 特養 介護職 湊健二郎 

・立派な取り組みをされている。コロナの影響もあると思うが公の事業として、是非続けて欲しい。核家族が増え 

同居家族が少なくなっている。自分も妻と 2人暮らしだが 2年ぶりに孫が帰省し元気をもらった。医者に行くより 

元気になれたので、世代間交流で刺激をもらう事は有効だと思う。（地域の方） 

・職員の負担の中とても良い取り組みをおこなっている。社協でも福祉教育をおこなっているが難しい。 

せとうちではオンラインを上手く活用している、社協でも慣れないが取り組んでいきたいと思う（瀬戸内市社協職員） 

【感想】 「笑顔の継続」 小規模せとうち 管理者 田中寿一 ケアマネ 松浦冬美 

・コロナ禍であってもお年寄りの方と接して悩みや解決に向かっていた良い取り組みだと思う。（今城地区民生委員） 

・困難ケースを小規模へはよくお願いしている。事例を拝見して安心して依頼ができます。本人は病気でショック 

であると思うが、深みのあるケアで一人一人に寄り添っている事が良くわかった。（地域包括職員） 

・登録は 25人ですが利用希望者が多いのではないか？自分の妻も希望しているのでお願いしたい。（地域の方） 

 

２．令和 3年度 小規模実績報告 

・今城地区民生委員として緊急通報協力者として 6名担当している。民生委員として地域貢献は大きな役割だと 

考える。お互いに協力しあって取り組んでいきたい。 

 

３．その他（活き活きカフェ☆せとうち食堂について） 

2年度程できていなかった認知症カフェとこども食堂を再開するにあたってご協力をお願いします。 

Q活き活きカフェとせとうち食堂は別物と考えてよいか？ A.別物だが地域貢献活動としての取り組みは一緒です 

家族会の会長より・・・今まで参加した事があるがとても楽しくおこなっていたので、是非参加したい。 

地域包括より・・・包括でも偶数月でつくしカフェをおこなっているので、お互い情報共有して多くの方に参加して 

もらいたい。フードバンクなども利用していきたいとのでご協力を宜しくお願いします。 

次回 令和 4年 7月 26日（火） 10：30～ 開催予定 

施設長 副施設長 小規模 ケアマネ 相談員 栄養士 作業療法士 理学療法士 
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